



COLLEGE GEORGE SAND

LETTRE AUX PARENTS

n°2 - décembre 2017



LE MOT DU PRINCIPAL

Le premier trimestre de cette année scolaire se termine. Les conseils de classe débutent en décembre et vous pourrez rencontrer l'ensemble des professeurs le mardi 19 décembre dès 16h30. Cette rencontre est un moment important pour nous tous : le temps du premier bilan pour tous les élèves (les points forts, les efforts à fournir), le temps également de la projection vers l'avenir, l'année 2018. Cela correspond pour les élèves de 3^{ème} au choix de l'orientation pour la rentrée prochaine : seconde générale, seconde professionnelle, CAP ? Quel établissement pour quel métier ?

Aussi, afin d'accompagner au mieux vos enfants, nos élèves, nous aurons un réel plaisir à vous accueillir lors de cette réunion. Quoi qu'il en soit, permettez-moi de vous souhaiter un peu en avance une excellente période de fêtes de fin d'année et la réussite pour tous vos enfants en 2018.

Le Principal

DEVOIRS FAITS

Le dispositif "Devoirs faits" a bien démarré au Collège George SAND, avec 32 élèves volontaires inscrits en 6ème, 29 en 5ème, 8 en 4ème et 8 en 3ème. Les élèves sont accueillis dans de petits groupes, propices au travail.

DEMI - PENSION

Aide à la restauration scolaire

Les familles qui n'ont pas effectué la demande d'aide à la restauration scolaire auprès du Conseil départemental peuvent le faire pour le deuxième trimestre. Ces démarches peuvent être faites en ligne sur le site ecollege31.fr ou en version papier (document disponible au service de gestion du collège). Ces démarches doivent être impérativement effectuées avant le 12 janvier 2018.

CAFÉ DES PARENTS

Le « Café des Parents » est un espace de paroles et d'échanges entre parents ayant un enfant scolarisé et les personnels du collège.

Le « Café des Parents » évolue dans sa formule avec la présence d'un « Grand Témoin » spécialiste d'un thème sociétal qui viendra échanger avec vous sur son expérience et répondre à vos interrogations. Les thèmes des discussions seront librement choisis par les participants, et les dates seront confirmées à l'issue de la 1ère séance.

**Nous avons le plaisir de vous convier
au 1er « Café des Parents »
le mardi 16 janvier 2017**

Il vous est possible de confirmer votre présence à l'adresse mail suivante : 0310086a@ac-toulouse.fr



LA PAROLE AUX ELEVES

Réunion de mise en place du CVC

Lundi 13 novembre, dans le cadre du Conseil de la vie collégienne, les élus ont fait des propositions pour la mise en place de la collecte de fournitures scolaires (association solidarité laïque) au profit de la Tunisie. L'opération « un cahier, un crayon » consiste à collecter des fournitures pour ceux qui sont dans le besoin. Les élus ont également parlé d'un vidéo-clip pour valoriser le collège. Enfin, les élus ont proposé de nouveaux ateliers.

Les élus du CVC



POUR VOTRE INFORMATION

Le site du collège George Sand est accessible à l'adresse suivante :

<http://george-sand.ecollege.haute-garonne.fr/>

Vous trouverez en ligne dans les actualités, tout ce qui se passe dans notre établissement, toutes les informations nécessaires. Il est mis à jour régulièrement. Depuis le début de l'année, plus de 20 articles vous informent des **actions, projets, activités, réunions,...**

Aujourd'hui, le site est entièrement repensé afin de pouvoir vous offrir le meilleur service possible.

Bientôt, une nouvelle mouture sera en ligne !!!!

Patience !!!! Nous avons aussi créé un compte Twitter pour vous permettre d'être toujours au fait de ce qui se passe dans le collège. Vous pouvez nous suivre sur

<https://twitter.com/CollegeGSand>

Pas d'hésitation !!!!

NOS ELEVES ONT DU TALENT

JOURNEE DU SPORT AU COLLEGE GEORGE SAND DE TOULOUSE

En direct des écoles, collèges et lycées : Mercredi 27 septembre 2017, à l'occasion de la journée nationale du sport scolaire, les classes de 6èmes du collège REP+ ont vu la matinée banalisée afin de découvrir ou de pratiquer des activités proposées par l'association sportive du collège. Un tournoi rassemblant les 100 élèves de 6ème du collège autour du "RESPECT" a ainsi été proposé en basketball et en football et les élèves ont pu s'essayer au badminton, tennis de table et renforcement musculaire de manière non compétitive. Le but de la matinée était de fédérer les élèves des classes autour d'un objectif commun mais surtout de transmettre les valeurs essentielles du sport, à savoir le respect et le fairplay, le respect de ses coéquipiers, de ses adversaires, de l'arbitre, et des règles. Accepter de perdre, savoir gagner, font aussi partie des valeurs à transmettre.

"Promouvoir les activités des associations et des fédérations sportives scolaires auprès des élèves, des équipes éducatives, des parents d'élèves et du monde sportif local : telles sont les ambitions de la journée nationale du sport scolaire, qui a lieu chaque année en septembre dans la France entière.



L'ASSOCIATION DES ANCIENS ELEVES

OCHIBLI, 23 ans, Ingénieur Réseaux, Inside Group

"Suite à l'obtention du brevet en 2009, j'ai décidé de suivre une voie générale scientifique au Lycée des Arènes. De 2012 à 2014, j'ai suivi et obtenu un DUT Réseaux et Télécommunications. Depuis 2014, je suis une formation d'Ingénieur au CNAM."

Inssaf EL ALAOUI, 25 ans, Conseillère Formation, Groupe SMI

"Après avoir obtenu mon brevet en 2007, j'ai poursuivi au Lycée des Arènes pour un baccalauréat Economique et Social jusqu'en 2010. J'ai ensuite poursuivi au Lycée Ozanne pour la préparation d'un BTS AG. Pour la fin de mes études j'ai intégré l'école de Communication ECS Toulouse dans le cadre d'un Master en Stratégies de Communication."

Leila FACI, 26 ans, Assistante Marketing & Communication, Airbus Corporate Jets

"A la fin du brevet en 2007, j'ai poursuivi un baccalauréat Economique et Social au Lycée des Arènes que j'ai obtenu en 2010. J'ai par la suite réalisé un DUT Techniques de Commercialisation avant d'obtenir un Master Stratégies de Communication à l'ECS Toulouse en 2015."

L'idée de créer l'association nous est venue avec M. LAPORTE, CPE du Collège, afin de lutter, à notre échelle, contre l'échec scolaire en montrant différents parcours quel qu'ils soient. Aujourd'hui, George Sand Association est une association d'anciens élèves qui a pour but d'accompagner les élèves dans leurs choix d'orientation et projets professionnels.



LES DATES A VENIR

**RENCONTRE PARENTS-PROFESSEURS
MARDI 19 DECEMBRE 2017 A PARTIR DE 16H30**